



## Antrag

der Abgeordneten **Inge Aures, Natascha Kohnen, Klaus Adelt SPD**

### **Berichts-antrag zum Zustand der Gleisanlagen in Bayern**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem zuständigen Ausschuss mündlich und schriftlich über den Zustand der Gleisanlagen im Freistaat Bayern zu berichten.

Dabei sind folgende Aspekte von besonderem Interesse:

- Wie hoch ist der Anteil der Gleisanlagen, die in Ordnung sind?
- Wie hoch ist der Anteil der Gleisanlagen, die repariert werden müssen?
- Wo befinden sich die reparaturbedürftigen Gleisanlagen (Überblick nach Regierungsbezirken, Streckenarten, Streckenbetreiber)?
- Wie viele Mittel werden für die Reparaturmaßnahmen der Gleisanlagen aufgewendet?

### **Begründung:**

Das bayerische Schienennetz – insbesondere im Schienenpersonennahverkehr – ist sehr störanfällig. Daher ist es dringend geboten, dass die Staatsregierung ausführlich den Zustand der Gleisanlagen in Bayern analysiert, beschreibt und anschließend die notwendigen Sanierungsmaßnahmen bzw. den Ausbau der Verkehrsinfrastruktur in die Wege leitet.